

Verabschiedung

Regina Rerych und Mag. Irene Gartner haben schon vor der Wahl der Diözesanleitung mitgeteilt, dass sie nicht mehr weiter im Team mitarbeiten können. Am Mittwoch, 21. Mai, war es soweit. Wir fanden einen Termin um unsere beiden langjährigen Teammitglieder gebührend zu bedanken und zu verabschieden.

Regina und Irene wirkten seit 2015, also 10 Jahre lang, im CE Diözesanteam mit. Wir danken den beiden für die gesegneten Zeiten miteinander und für den schönen Nachmittag als Abschluss ihrer Mitarbeit im CE Diözesanteam. Sie werden uns weiterhin mit Gebet und der einen oder anderen Hilfestellung unterstützen. Wir freuen uns auf ein neues Kapitel der Zusammenarbeit.

